クビナガリュウがふるさとに帰る

化石を町に寄贈

「鹿児島の宝に」



化石が10月18日、発見者の宇都に石が10月18日、発見者の宇都といた大型はちゅう類でエラスでいた大型はちゅう類でエラスでいた大型はちゅう類でエラスでいた大型はちゅう類でエラスでいた大型はちゅう類でエラスでいた大型はちゅう類でエラスでが、町の名前をとって「サツ都宮さんの名前をとって「サツがの人がで発掘されたクビナガリュウので発掘されたクビナガリュウので発掘されたりビナガリュウの

約10点です。 贈されたのは下あご部分を含むとする体の前方部分で、今回寄 発掘されたのは頭や首を中心

発掘されたクビナガリュウの 宇都宮さんコメント 平成16年に獅子島幣串の海岸

) 歴史民俗資料館

鹿児島にやってくるはずだ。で、注目する世界中の研究者がな空白地帯を埋める重要な標本クビナガリュウの地域・時代的頭部が残っているのも貴重で、「情報のかたまり」といえる

てましい。
きているということを再認識しきているということを再認識しで重要なものが、地元から出てで重要なものが、地元から出てがあり、ぜひ本物を見ていただがあり、ぜひ本物を見ていただがあり、ぜひ本物を見ている必要

▼獅子島と化石

といえる。
り、化石発掘の潜在力がある島身骨格が出てくる可能性もあ身骨格が出てくる可能性もあいる全国的にも珍しい場所。全になるのでは、

化石を見に行こう

ひご覧ください。石を展示・公開しますので、ぜりサツマウツノミヤリュウの化明教育委員会では、次のとお

12月2日(月)~20日(金)1月11日(月)~29日(金)2役場鷹巣庁舎ロビー

博物館に寄託される予定です。※令和2年4月1日からは県立半を予定



↑公開するサツマウツノミヤリュウの化石

◎問い合わせ先

☎(88)6500 [直通]町教育委員会社会教育課